



Raynald Pomerleau

(1955 - 2012)

À l'hôpital de l'enfant Jésus à Québec, le lundi 29 octobre 2012, à l'âge de 57 ans et 6 mois, est décédé monsieur Raynald Pomerleau, fils de madame Jeannette Veilleux et de feu Léo Pomerleau.

Il demeurait à Saint-Georges.

Il laisse dans le deuil sa mère, madame Jeannette Veilleux (feu Léo Pomerleau);

son amie de coeur: madame Rachèle Labonté;

ses frères et soeurs:

Eliane (Yvan Paquet), Louise (Alain Paquet), Francine (Jacques Côté), Francis (Kathleen McCollough), Charles (Linda Rodrigue) et Claude (Brigitte Poulin);

ses neveux et nièces:

Alexandre et Amélie St-Hilaire, Vincent, Gabriel et Coralie Pomerleau, Eric, Patrick et Jessica Pomerleau), Julie et Maxime Pomerleau, Samuel Pomerleau.

Il laisse également dans le deuil ses beaux-frères et belles-soeurs ainsi que ses oncles, tantes, cousins, cousines et ami(e)s.

La famille désire remercier chaleureusement tout le personnel des départements de l'oncologie, hématologie et dermatologie de l'hôpital de l'Enfant Jésus pour leur support, leur écoute et pour les bons soins prodigués à Raynald.

En sa mémoire, un hommage lui a été rendu au salon funéraire et par la suite, les cendres ont été déposées au cimetière paroissial sous la direction de La maison funéraire Roy & Giguère inc. 2550, 1ere avenue ouest à Saint-Georges.

Vos témoignages de sympathies peuvent se traduire par un don à la Maison Catherine de Longpré 1120, 18e rue Saint-Georges de Beauce G5Y 6N1

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)